

## 今年度も残り少なくなりました。寒波の影響を受け、厳しい寒さになりました。

今年の三好寮は、強い寒波の影響を受けて、厳しい寒さが続きました。日々の寒暖差も大きく、舍室エアコンを含めて寮全体の使用電力量がとても多くなっています。しかし、寮生の皆さんのおかげで本年度のエアコン電気料は何とか持ちこたえています。改めて寮運営に対する御協力に感謝いたします。ありがとうございました。

3年生の卒寮に加えて、1・2年生の多くが三好池田寮（新寮）に転居することで少し寂しくなりましたが、人数が少ない分、風呂や洗濯の時間にも余裕ができ、ゆったりとした時間を過ごせている部分もあるかと思います。寮生の生活も落ち着いており、大きな事故・病気なく年度末を迎えることができればと思います。

引き続き三好寮の御理解と御支援をよろしくお願ひいたします。



## ● 令和6年度退寮式について

令和6年度卒寮生の退寮式を令和7年1月31日（金）に行いました。式典前には保護者を含めて記念写真を撮影しました。式典の参加者は卒寮生、関係教職員、3年生保護者のみで行いました。

式典では、はじめに卒寮生紹介の呼名を行い、池田高校 原史磨 校長から「卒寮おめでとう！」とお祝いの言葉が贈られました。次に管理者式辞が述べられ、寮長のあいさつに先立ち、来賓教職員が紹介されました。在寮生代表挨拶は新宅裕斗くんが、卒寮生代表挨拶は小林大也くんが行いました。その後、卒寮生代表の森本千尋さんに記念品が贈呈されました。

式典終了後には卒寮生を祝う記念映像を上映しました。映像ではBGMとともに懐かしい寮行事の画像が映し出されたほか、在寮生から感謝のメッセージがありました。卒寮した3年生11名の皆さんのが輝かしい前途とご多幸を心よりお祈りいたします。



集合写真



式辞を述べる原校長



在寮生代表挨拶の新宅くん



卒寮生代表挨拶の小林くん



記念品を受け取る森本さん

## ● 三好池田寮と三好市地域みらい創発センター「ミライケ」の落成式がありました。

令和7年1月10日（金）、三好市池田町サンライズビル跡地に新築された「ミライケ」の落成式がありました。1階は三好市地域みらい創発センターで2・3階は三好池田寮となります。市民活動の拠点となる市施設と県立総合寄宿舎を合築した県内初の複合施設で、多世代の交流を通じた市中心部のにぎわい創出が期待されます。式典終了後にはテープカットセレモニーがあり、高井美穂三好市長をはじめ、多くの県市関係者が建物の完成を祝いました。



## ● 春季休業期間中の閉寮・完全閉寮について

春休み期間中の**令和7年3月26日（水）午前11時から令和7年4月3日（木）午後1時まで**三好寮を閉寮する予定です。また、**3月27日（木）から4月2日（水）は完全閉寮**となり、寮敷地内へ入ることはできませんのでご注意ください。今回の閉寮期間は、新年度に向けて部屋替えを行いますので、部屋は荷物が無い状態にして布団などは持ち帰って天日干しをお願いします。なお、閉寮期間中は休憩室に荷物を保管することを許可します。

## ● 後期の食費・エアコン電気料の払い戻しについて

後期の食費・エアコン電気料の払い戻しについて、1月退寮生は令和7年2月末、その他の寮生は令和7年4月末を予定しています。払い戻しは令和6年9月から令和7年3月末までの欠食分の食費と令和6年4月から令和7年3月までのエアコン電気代の過剰集金分となります。なお、返金は寮費と同じ口座である「ゆうちょ銀行」を通して振込する予定です。

## ● 「クリスマス企画」「新春企画」「焼き肉企画」好評でした！

12月19日（木）「クリスマス企画」として、三好郡東みよし町加茂「パルテンツア」のピザセットとティラミスケーキを提供しました。



1月15日（水）「迎春企画」として、三好市池田町マチ三好池田寮前にあるイタリア料理店「ラ・ターボラ」の三芳ロール（三好市池田町三芳菊酒造の日本酒使用）を提供しました。



1月29日（水）「卒寮および新寮移転による退寮前企画」として焼き肉を提供しました。

